

Demain Malakoff

ensemble pour une ville dynamique, écologique et solidaire

LETTRE AU SECOURS CATHOLIQUE

02/03/2020

Chère Madame,

En tant que candidats aux élections municipales, nous sommes très heureux de répondre au questionnaire que vous nous avez transmis.

Demain Malakoff est une liste composée de femmes et d'hommes venus d'horizons divers, mais animés par la même volonté de s'engager au service des autres, et notamment au sein d'associations caritatives. Cet engagement sera notre ligne de conduite tout au long de la mandature, et nous mettrons tout en œuvre pour répondre le plus efficacement possible, au besoin du secteur associatif et caritatif à Malakoff. Nous nous réjouissons de vous rencontrer bientôt, et d'échanger plus en détails avec vous, afin de comprendre vos besoins et de vous présenter notre démarche pour la ville.

Nous vous détaillons ci-dessous, et dans un premier temps, une synthèse de nos propositions, thématique par thématique et suivant le plan du questionnaire que vous nous avez fait parvenir.

TRANSPORTS :

- Plus de passage de la navette « l'hirondelle » (pas seulement les jours de marchés).

Nous estimons urgent de revitaliser le quartier Sud de notre ville. Cette revitalisation implique notamment une meilleure desserte par les transports, et donc des passages plus fréquents de la navette « l'hirondelle ».

HALTE GARDERIE :

- Création d'une halte-garderie dans le Sud de Malakoff.

Les sujets de l'enfance et de l'éducation à Malakoff sont des priorités de notre programme. Nous nous engageons à mieux accueillir et prendre en charge les enfants de notre ville. Dans un premier temps, nous travaillerons main dans la main avec les crèches des quartiers Sud,

contact@demain-malakoff.fr

<https://demain-malakoff.fr>

Avec le soutien de



Demain Malakoff

ensemble pour une ville dynamique, écologique et solidaire

pour développer rapidement et efficacement une nouvelle halte-garderie dans leurs locaux. Dans un second temps, nous créerons de toute pièce, une nouvelle structure d'accueil pour la petite enfance qui accueillera en son sein, une crèche, une halte-garderie, et un relais d'assistantes maternelles (RAM) – lieu de rencontre et d'échanges de pratiques pour les parents.

CANTINES :

- Demain Malakoff souhaite déployer une alimentation respectueuse de l'environnement et saine pour tous nos enfants (généralisation du bio, circuit court et suppression des emballages plastiques).
 - 1) La qualité des repas servis à nos enfants est essentielle : nous sommes convaincus que la restauration scolaire doit permettre à chaque enfant de trouver à l'école, la qualité alimentaire et la quantité nutritionnelle qu'il ne retrouve pas toujours dans son foyer familial. Plus qu'une exigence sanitaire et environnementale, Demain Malakoff en fait une priorité sociale.
 - 2) Aucun enfant ne doit venir à l'école le ventre vide. Nous souhaitons pour cela, étendre le dispositif national du petit-déjeuner gratuit (lancé dans toutes les écoles des quartiers prioritaires) aux écoles de Malakoff.
 - 3) Nous nous engageons à ce que les enfants puissent bénéficier d'une alimentation plus saine, plus durable, plus locale, laissant davantage de place au bio et aucune au gaspillage.
 - 4) À cet égard, nous pensons que le don alimentaire (aux associations et personnes nécessiteuses) doit devenir un réflexe et sera généralisé à tous les services de restauration de la ville (même non scolaires).
 - 5) L'assiette est aussi importante que son contenu pour la santé de nos enfants : nous supprimerons sans attendre tous les contenants en plastique de cuisson, de chauffe, de réchauffe et de service des cantines scolaires de Malakoff, et ce avant l'échéance prévue par la loi (2025). Nous ferons le choix de matériaux inertes (inox et verre).
 - 6) Éduquer aux produits, au goût et au bien manger doit aussi faire partie des missions de l'école : nous proposerons des ateliers éducatifs et des animations sur ces sujets dans le cadre de la pause du déjeuner.
 - 7) Enfin, nous créerons un service minimum de restauration scolaire à Malakoff, qui n'existe pas aujourd'hui : le devoir des élus est de veiller à ce que nos enfants ne se trouvent jamais privés de repas, même en cas de mouvement social.

contact@demain-malakoff.fr
<https://demain-malakoff.fr>



Avec le soutien de

Demain Malakoff

ensemble pour une ville dynamique, écologique et solidaire

LOGEMENT :

- Transparence dans l'attribution des logements sociaux.

Nous nous engageons à une transparence totale dans l'attribution des logements sociaux à tous les niveaux de la chaîne de décision. La commission d'attribution des logements sera toujours ouverte à l'opposition. Afin de pouvoir la réaliser **nous mettrons en place un système de barèmes avec des clés de répartitions qui permettront l'équité et l'équilibre** dans chaque bâtiment que nous communiquerons aux demandeurs. Nous souhaitons aussi favoriser une plus grande mobilité à l'intérieur du parc locatif de la ville. **Nous maintiendrons le parc HLM à 40% mais avec une vraie mixité qui permettra de redynamiser certains quartiers.**

CCAS :

- Création d'un taxi communal (personnes à mobilité réduite ou ayant des difficultés dans les transports).

Nous allons réfléchir à la mise en place la plus efficace de ce service, comme une possible utilisation de l'Hirondelle en service à la demande, il faudra en premier lieu analyser les besoins pour y répondre de la façon la plus efficace possible.

AUTRES :

- Problème de stationnement, voitures dites ventouses :

Nous nous engageons à **revoir les plans de circulation** et à proposer des solutions efficaces pour le stationnement **dans le cadre d'un plan global de déplacement** qui inclura le stationnement de tout type de véhicule.

- Création de parcs à chiens.

En ce qui concerne les chiens, ce genre de projet peut tout à fait faire l'objet d'une concertation via les comités de quartier dans le cadre du budget participatif.

contact@demain-malakoff.fr
<https://demain-malakoff.fr>



Avec le soutien de



Demain Malakoff

ensemble pour une ville dynamique, écologique et solidaire

Nous espérons que notre prochaine rencontre se tiendra à la mairie avec les élus et les personnels en charge des questions de solidarité. Nous pensons mettre en place des réunions régulières afin de tisser des liens solides avec les associations, et de garder une vision pragmatique de vos besoins. Nous pourrions ainsi entamer un véritable travail partenarial avec le Secours Catholique et les autres associations caritatives de notre ville.

Nous espérons que nos réponses vous satisferont, et nous souhaitons de tout cœur, pouvoir très bientôt, les mettre en place avec vous.

Bien à vous,

Olivier Rajzman et l'équipe de Demain Malakoff

contact@demain-malakoff.fr

<https://demain-malakoff.fr>

Avec le soutien de

